



La Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires participó de la reunión de la Comisión Federal de Cambio Climático que se realizó en Neuquén, estuvo representada por la diputada Carolina Estebarena.

Durante el desarrollo de las dos jornadas que tuvieron eje en la transición energética y se realizaron en la Legislatura de Neuquén, la diputada Estebarena, que preside la Especial de Cambio Climático de la Legislatura de la Ciudad, se refirió a la educación en cambio climático y la necesidad de que los legisladores expliquen claramente de qué se trata este fenómeno global de impacto local, transmitiendo en qué le afecta a la gente de forma directa.

La representante porteña también presentó propuestas para la tercera reunión Comisión Federal, entre ellas, realizar un análisis de legislación comparada de las normas de adhesión a leyes nacionales que regulan cuestiones vinculadas al Cambio Climático. Esa comparación permite apreciar diferencias y similitudes en las disposiciones que cada jurisdicción y facilita el intercambio que enriquece la normativa vigente.

Sobre el encuentro, Estebarena sintetizó: "el trabajo de estos dos días en Neuquén ha sido sumamente productivo, no sólo abordamos el tema central de la convocatoria, principalmente exponiendo la normativa en nuestras respectivas jurisdicciones en materia de energías renovables, eficiencia energética y generación distribuida, sino que también elaboramos un documento consensuado para presentar en el tramo legislativo de la cumbre de la red de ciudades C40, que tendrá lugar en la Ciudad de Buenos Aires en el mes de octubre".

La creación de la Comisión Federal de Cambio Climático surgió en el Foro Federal de Legislaturas Conectadas, que reúne a vicegobernadores o legisladores que se desempeñen como presidentes de los parlamentos provinciales y de CABA, o a quienes éstos designen en su representación.